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« Cantemus Domino : gloriose enim magnificatus est ». 
« Chantons le Seigneur : il est vraiment ressuscité ! » (LH, Pâques, Office des Lectures, Ant. 1). 

Oui, Pâques est le vrai salut de l’humanité ! Si le Christ – l’Agneau de Dieu – n’avait 
pas versé son Sang pour nous, nous n’aurions aucune espérance ; notre destin et 
celui du monde entier serait inévitablement la mort. Mais la Pâque a renversé la 
perspective : la Résurrection du Christ est une nouvelle création, à la manière d’une 

greffe qui peut régénérer l’ensemble de la planète. C’est un événement qui a modifié 
l’orientation profonde de l’histoire, la faisant basculer une fois pour toutes du côté du 
bien, de la vie, du pardon. Nous sommes libres, nous sommes sauvés ! Voilà pourquoi 
du plus profond de nous-mêmes nous exultons : « Chantons le Seigneur : il est 

vraiment ressuscité ! ». 
Chers Amis ! La Pâque n’agit pas de façon magique. Tout comme au-delà de la Mer 

rouge les hébreux trouvèrent le désert, l’Église, après la Résurrection, rencontre 
toujours l’histoire avec ses joies et ses espérances, ses douleurs et ses angoisses. Et 
cependant, cette histoire est transformée, elle est marquée par une alliance nouvelle 
et éternelle, elle est réellement ouverte à un avenir. C’est pourquoi, sauvés en 
espérance, nous poursuivons notre pèlerinage en portant dans le cœur le cantique 
ancien et toujours nouveau : « Chantons le Seigneur : il est vraiment ressuscité ! ».. 

 

Joyeuses Pâques ! Wesołego Alleluja !  
Buona Pasqua! Feliz Páscoa! 
Happy Easter! Frohe Ostern!  

Feliz fiesta de Pascua! Zalig Pasen! 
Père Irek, le curé 


